
SSV Sitzungsprotokoll vom 12.01.17  
Sitzungsanfang: 9:00 Uhr Sitzungsende: 12:10 Uhr, (Beschlussfähig) 

Linh Poth  

 

Tagesordnung:  
Berichte:  

-Vorstand hat Aufgaben verteilt, siehe Vorstandsbericht  

- LSV- Bericht: 3 Delegierte aus Koblenz in die E-Lavo gewählt  

Arbeitsgruppen:  

AG Kulturabend - nicht optimal, wenige Aufgaben erfüllt worden und kleine Beteiligung 

- Kulturabend muss nach hinten verlegt werden 

Umwelt AG - Gruppe hat sich nicht getroffen 

Demo/Streik AG - Gruppe hat sich nicht getroffen 

Sportwettbewerb AG - Gruppe hat sich nicht getroffen 

Flüchtlingshilfe AG - 1 Treffen 

- Aktion wie Schüler helfen Schüler/ Rundführung von Flüchtlingen und 

Zugezogenen                        

SSV-Essen - hat gut für die Zusammenarbeit beigetragen , erneutes Treffen 

erwünscht und in Planung 

 

Probleme an den Schulen:  
IGS Koblenz: 

- Baumaßnahmen am Schülerpark  

- Lüftungsanlagen werden nicht genutzt (im Sommer wird warme Luft hineingesogen, Im Winter 

kalte)  

- Linie 10,4 und E überfüllt, Anschlussbusse nicht erreichbar durch wenige Busse und 

Unpünktlichkeit → evm möchte nicht kooperieren  

 

Asterstein:  

-Bau der Sporthalle dauert schon länger (jedoch Sonderbusse für Sportunterricht an anderen 

Schulen bereitgestellt) 

- zu wenig Räume für Unterricht  

- kein einheitliche Durchsagen zwischen Gymnasium und Realschule ( sind ca. 30 min versetzt bei 

außer planmäßigen Durchsagen → Amokalarm)  

- Amokalarmprobe , Alarm kam nicht bei der Realschule an bzw. verspätet  

→ Unterstufe durch mangelnde Aufklärung im Voraus psychisch belastet  

 

Gymnasium auf der Karthause:  

- Umbauten gehen mit Verzögerung voran durch Probleme mit den Bauarbeitern  

- Durch Bauarbeiten zeitweise keine Mädchentoiletten, Übergangslösung hat nicht funktioniert  

→ Toiletten sind teils nicht abschließbar, Toiletten wurden von Lehrkräften nicht aufgeschlossen, ab 

der 6. Std ganz zu )  

- Türen können von außen geöffnet werden → nicht amoksicher  

- Morgens Probleme mit den Bussen durch neue Fahrpläne der evm  

→ durch Ersatzbusse Verspätungen zum Unterricht ( Busse zwischen 7:40-7:50)  

- Feueralarm in den Fachräumen Biologie, Physik und Chemie nicht hörbar  

 

Julius-Wegler:  

-kein Toilettenpapier, keine Papiertücher  

- keine eigene Sporthalle, Weg zur nächsten Sporthalle zu lang ( nicht in einer Pause schaffbar), 

Busfahrten werden nicht übernommen  

 



Eichendorff:  

- positive Entwicklung, Renovierungen etc. sind fertig geworden  

- Turnhalle muss bei Ballsportarten vom Hilda mitbenutzt werden  

- einfach verglaste Fenster im 3. Stock (Räume 311, 312, 313, 314, 315) 

 

Clemens Brentano Realschule+:  

- paar Mädchentoiletten nicht abschließbar  

- besitzt keinen Amokalarm  

- Fenster veraltet, nicht Luftdicht verschließbar (auf den Fluren)  

 

Hilda : 

- Schulhoftoiletten kau benutztbar, Mädchen viele Toilette kaputt/verstopft/ fehlender Toilettensitz, 

Jungstoiletten mehrere Kabinen abgeschlossen  

- generell fehlendes Toilettenpapier  

- Fenster 1. Stock, veraltet  

- Lehrer können teils nicht mit Whiteboards umgehen, werden also teils nicht genutzt  

- kommender raummangel wegen Ubauten (Mitteltrackt wird abgerissen)  

- Pavilion hat Wasserflecken an der Decke, sollte schon vor Jahren abgerissen werden (eigentlich 

nur eine Übergangslösung 

-Unterricht in 3 verschiedenen Turnhallen (eigene, Cumenius, Conlog-Arena)  

 

Bisschöfliche Realschule San Franciskus:  

- Toiletten, kein Toilettenpapier  

- Physikräume haben keine funktionierenden Waschbecken  

- Begrenzter Platz auf dem Schulhof → Probleme bei Gefahrensituation  

 

Cusanus Gymnasium:  

- keine Probleme 

 

BWS:  

- Toiletten nicht benutzbar durch Gestank  

- Mangel an Schulmaterial, Overhead- Projektoren und Whiteboards fehlen ganz  

- Mitbenutzung von der Turnhalle Julius Wegler Turnhalle (??) 

 

MvLG:  

- keine Probleme  

- Whiteboards funktionieren teilweise nicht  

 

Görres:  

- Beamer sind nicht benutzbar  

- neue Klingel: Alarm auf 15 Sekunden erweitert → sehr unangenehm  

- Fehlfunktion am 10. 1. 17 → Klingel über mehrere Minuten  

- unästhetische Verkabelung 

- Feueralarm nicht überall hörbar  

- Fachräume nicht gut genug ausgestattet, veraltet  

 

Aufgaben bis zur nächsten Sitzung:  

- offener Brief an alle Schulen ->alle Alarme durchüben  

→  Lehrer und Schüler aufklären und Sicherheit schaffen  

- Amokalarm überall einführen!  

- Antrag an die LSV stellen, dass der Amokalarm verpflichtend wird  

- Online Lehrer Bewertung für besserer Dialog für besseren Unterricht  


